

みさきっ子運動会での『はつかり』

全校生徒 256人 みんなが「一生懸命 競技や演技をする姿、輝かれていました。みんなとても良い表情をしていたと思います。

1、2年生のダンスはかわいらしかったです。

3、4年生のダンスは、むすかしいような3-4つの動きを上手にあわしていました。

5、6年生の最後のピラミッド、圧巻でした。

赤組の応援団長さんの声が分れながらもみんなで一緒に感動していました。

去年、開会式の時に、保護者の先生方が「ありがとうございました」、
今年は先生方が「お厚い」の年代でもって玉瀬へくれた通り、開会式も青空が
開けたかったです。

みさきっ子運動会での『ほっこり』

運動会での各組体操はすばらしかったです。

話では「こんな風だよ」と聞いていましたが、実際見るのは
大違いで何倍も感動しました。

高い所に行き登っていく姿をじきじきしながら見つめました。

最後立ち上がり前を向く姿が印象的でした。

皆で協力してできたピラミッド 前を向いた瞳にどしんど

風景が写ったのでしょうか？ このかぎ大人になれます」と忘れず

そのときの気持ち大切にして欲しいです。

みさきっ子運動会での『はつかり』

天気にも恵まれ 校内にひびく子供達の声がとても心地よく
我子の競技以外でも一日楽しかった先生、役員の皆様
ありがとうございました。

1年生～6年生までが 1つになっていました

高学年のみんなが1年生の競技のお世話をしている姿は
とてもほっこりしました。

御前崎小学校は全校が1つになっていますね。

みさきっ子運動会での『ほっこり』

2日目、みさきっ子運動会。昨年よりも成長した姿が見られました。

80m走、何日か前から公園で走る練習をしました。本番では、緊張しながら
一生懸命走りました。コールをしました。ダンスも、ニコニコしながらとても
楽しそうに踊っていました姿が印象的でした。

みさきっ子運動会での『ほっかり』

組体操、素晴らしいです。1人、1人の真剣な眼差し
、心の練習の成果が出ていたと思います。

大技のピラミッドを見事成功させ、練習時の
辛さ、大変さも、^(子供達にとって)思い出にならうことでしょう。

それから、練習の時、本番の時、常に見守って
くれていた先生方に感謝します。

本当によい運動会でした。

ありがとうございました。

シーサイドドリーム、すごくよかったです。地元の曲として、みんなに矢口で
もらえたと思います。横山さんも一緒に踊ってくれて、年令問わず
踊って楽しめる曲だなと思いました。きっと、みなと祭りでこの曲が流れ

れたら、御小の子たちは踊りたがるじゃ
ないかなと思います。

*無記名でも構いません

運動会ありがとうございました。

全て楽しく感激しながら見させていただきました。

我が子もソーラン・組体操をやる年になれたんだと思いつながら
見てると胸があくになりました。
やれる年

1、2年生のおどりもとてもかわいくて運動会に楽しく参加できている様子
がわかりました。

閉会式で川島くんの声がかけてしまっていたのも、精一杯の応援と
全力で取りくんだ結果の表れに感動しました。

みさきっ子運動会での『ほっかり』

小学校に入学して初めての運動会を見て、どの子達も一人一人
一生懸命頑張っていました!!

赤組・白組の応援合戦もそれぞれ「勝つぞ!」という
気持ちが伝わってきました。1・2年生のダンスもかわいく、

~~一年生~~
3・4年生のダンスも上手で、5・6年生の「ソーラン節」と「組体操」
も感動して、とても良い運動会だったと思います!!
これから成長が楽しみです!!

みさきっ子運動会での『ほっかり』

「シーサイド・ドリーム」みんな生き生きと踊っていてとても良かったです。

最後に一礼して、かっこよく退場していく姿は。

「みんな成長したなあ」と感動させられました。

すばらしい運動会、ありがとうございました。

みさきっ子運動会での『ほっかり』

来賓のお客様にお茶をはじめ、湯のみを片づけてくれる子供たち。

得点を計算して先生に報告してくれる子供たち。

用具の準備、片づけをしてくれる子供たち。

順位を決めて旗の前に連れていく子供たち。

体調がわかったり、ケガをした子を手渡してくれるのは子供たち。

運動会で成功させたときに、色々なお手伝いをしてくれる5、6年生にしました。

(組体操の時も、みんなの真剣な表情、姿に感動し、ほっこりしました。)

*無記名でも構いません

4年生の台風の日?!で、中心の子、まんなかの子、外側の子など、それぞれの走り方として、力入れ方も考えて、息を合わせながら走って、チークーと感じ、ほっこりしました。

(先生方も準備といつてもいたたいたたと、あばらい運動会が終ったグラウンドには先生たちとま

みさきっ子運動会での『ほっかり』

1年生から6年生の学年種目は、みんな協力しあい大き

絆をおぼれていって、みんな奮闘もたのしませんもらいました。

赤組、白組も本気で勝ちたい!!という気持ちがあふれています。

学年リレーも1年から6年まで、ひとつの大バトンをつかう

わけではなく、いつまでも練習しているうなと思ひました。

本気で走り、すばらしいです。みんな一人一人が光輝いて、かっこよかったです。感動がありました。